

「ドイツとの絆を大切にすゝ意味」

設立4年目に入ったばかりの若い横浜日独協会を、今年も明るく、楽しく、前向きな交流の場にして参りましょう。会員やドイツに関心をお持ちの方々のご協力をよろしくお願ひします。

ドイツは日本と同じく第二次大戦の敗戦国ですが、高い思考力、技術力と勤勉さでめきめきと国力を強め、今や欧州連合（EU）28国の盟主です。そのドイツとの一世紀半にわたる親密な友好関係は、私たちが維持し、発展させ、次代に引き継いでいかななくてはなりません。日独関係の発展は、必ずアジアと欧州の関係強化にも資すると確信いたします。日独友好のカギを握るのは若者の交流です。

横浜市とドイツ・フランクフルト市とのパートナー提携を民間側から支援・協力するため、フランクフルト独日協会と一昨年協力協定を結び、昨年ドイツ派遣高校生作文コンテストを実施しました。その一方、日独の中小企業進出を支援するプロジェクトも進めています。さらに今後は芸術面での交流も進めて、長期的視野に立った内容のある日独協力を広げていきます。

2014年が皆様一人ひとりにとっても、横浜日独協会にとっても実り多い一年でありますようにお祈りいたします。（了）